



ゆりぐみだより



5月

社会福祉法人
尚徳福社会
おぐら保育園

進級して1か月。憧れだった年長さんになり、喜びや張り切る姿が見られます。お当番活動も自分の番がくるのを楽しみに責任をもって行っています。小さいクラスのお友だちの良いお手本になるんだと、挨拶、身だしなみ、片付けなど1つ1つ丁寧にがんばっていますよ。

この間はちゅうりっぷ組さんと公園に行き、優しく手をつないであげて道が変わると車道側にサッと場所を交代してあげていました。年長さんならではの竹馬、太鼓も「早くやりたいよ～」と、意欲満々です。みんなで力を合わせる楽しさや、いろいろなことに挑戦する経験をたくさん積んで達成感を味わってきたいです。



こどもの日

こいのぼり制作をしました。切れ目を入れたこいのぼりに細長い折り紙を交互に組んでいくという少し難しいものですが、すぐにコツをつかんでサクサクと入れていくことができました。色の組み合わせもじっくりと考えていました。できあがりに満足そうでしたよ

つめを切りましょう

1週間に1回はつめを見て、伸びていれば切るようにしましょう。つめが伸びていると友達をひっかいたり自分のつめが割れてけがをしたり、つめの間にばい菌が繁殖したりします。しかし、短く切りすぎると深づめや皮膚を守る役目ができなくなるため、適度な長さを保ちましょう。



お当番活動

みんなでどんなお当番をやりたいか話し合っってトイレのスリッパそろえ、ごみ捨て、テーブル拭き、の3つを決めました。お当番の日は張り切って仕事をしています。ごみ捨てはほかのクラスのゴミも集めるのでとても喜ばれています。順番が回ってくるのをたのしみにしています。



お願い

活発に遊ぶ中で汗をかくことが多くなりますので着替えの中身の確認や補充をお願いします。また、持ち物、衣服には必ず名前を書いていただきますよう、ご協力おねがいします。

